

Stuttgart, 04.12.2020

## Nachbenennung sachkundiger Mitglieder im Internationalen Ausschuss

### Beschlussvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss Internationaler Ausschuss Gemeinderat	Kenntnisnahme	öffentlich	16.12.2020
	Kenntnisnahme	öffentlich	16.12.2020
	Beschlussfassung	öffentlich	17.12.2020

### Beschlussantrag

1. Anstelle des ausgeschiedenen Mitglieds Marina Silverii wird das bisherige stellvertretende Mitglied Frau Carola Piretzi zum ordentlichen sachkundigen Mitglied des Internationalen Ausschusses bestellt.  
Herr Franky Junior Koungang Likeufack wird an Stelle von Carola Piretzi zum stellvertretenden sachkundigen Mitglied im Themenbereich Sprachförderung, Bildung und Sport bestellt.
2. Anstelle des ausgeschiedenen Mitglieds Fatih Ekinci wird das bisherige stellvertretende Mitglied Julia Reznitcaia zum ordentlichen sachkundigen Mitglied des Internationalen Ausschusses bestellt.  
Frau Fatimazahra Idkhafif wird an Stelle von Julia Reznitcaia zum stellvertretenden sachkundigen Mitglied im Themenbereich Stadtentwicklung, Zusammenleben und Sicherheit bestellt.

### Kurzfassung der Begründung

Zwei sachkundige Mitglieder sind aus dem Internationalen Ausschuss ausgeschieden:

- Frau Marina Silverii ist für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in den Gemeinderat nachgerückt.
- Herr Fatih Ekinci hat sein Mandat durch Wegzug aus Stuttgart verloren.

Für diese beiden rücken jeweils die bisherigen stellvertretenden Mitglieder in die Funktion als ordentliches Mitglied nach.

Bei den beiden neuen Nachbenennungen als stellvertretende sachkundige Mitglieder handelt es sich um jüngere, integrationspolitisch engagierte Personen unter 30 Jahren mit Herkunft aus afrikanischen Ländern.

Herr Koungang Likeufack ist als examinierte Pflegefachkraft und Praxisanleiter bei einem Wohlfahrtsverband tätig. Mit Hilfe von neuen Lernformen unterstützt er andere Migrantinnen und Migranten beim Deutscherwerb. Als Arbeitsmigrant aus Kamerun hat er selbst in vier Jahren seines Aufenthalts sehr gut Deutsch gelernt. Herr Koungang engagiert sich freiwillig im Projekt Respektlotsen, das von der Abteilung Integrationspolitik und der Kommunalen Kriminalprävention koordiniert wird.

Frau Fatimazahra Idkhafif engagiert sich ebenfalls im städtischen Respektlotsen-Projekt. Sie ist als Kind marokkanischer Eltern in Stuttgart geboren und studiert International Business in englischer Sprache. Sie ist seit ihrer Schulzeit in sozialen Projekten engagiert und auch als Dolmetscherin für Englisch beim städtischen Dolmetscherdienst aktiv. Als Stipendiatin in einem Austauschprogramm für engagierte Jugend war Frau Idkhafif zehn Monate lang in Detroit/USA, wo sie im Jugendhaus und in einem Obdachlosenheim mitgearbeitet hat.

Sowohl Herr Koungang als auch Frau Idkhafif sind mit den Themen Diskriminierung und Rassismus vertraut und können damit differenziert und selbstbewusst umgehen. Neben ihrer Sachkompetenz und ihrem Engagement bringen beide Personen verstärkt die Perspektive von jüngeren Menschen in die Ausschussarbeit ein.

### **Finanzielle Auswirkungen**

keine

### **Mitzeichnung der beteiligten Stellen:**

Referat AKR

### **Vorliegende Anfragen/Anträge:**

### **Erledigte Anfragen/Anträge:**

Dr. Alexandra Sußmann  
Bürgermeisterin

Anlagen

--

<Anlagen>